



# DANCE WORLDS INFORMATION PACKAGE

Walt Disney World -  
Coronado Springs Resort & Convention Center

APRIL, 2027

## ABOUT DANCE WORLDS

More than 120 member event producers across the U.S. and in over 40 countries around the world qualify top teams at their premier competitions to compete at The Worlds. This international event brings together more than 3500 dance athletes to compete for world champion titles in senior and international club divisions and categories. The first Dance Worlds was held in 2007.

## HOW WILL THIS BENEFIT YOUR STUDIO

Attending a dance world championship in Orlando, Florida can significantly benefit your dance studio. It enhances your studio's reputation, attracts more students, and offers networking opportunities with top dancers and industry professionals. Competing at a high level increases exposure through media coverage and social media buzz, while pushing your dancers to improve their skills and gain inspiration. Additionally, observing top dancers from around the world provides insights into current trends and best practices, enriching your studio's teaching methods. Lastly, the cultural exchange broadens your dancers' understanding of the global dance community.

## CATEGORIES/DIVISION

The Dance Worlds Competition is held for athletes 16 + yrs. Teams represent in the Hip Hop, Jazz, Contemporary/Lyrical, Pom & Kick.

## HOW TO GET A BID

Compete at Groovefest on March 28, 2026, for a chance to earn a bid to the 2027 Dance Worlds. This provides your dancers and their families plenty of time to prepare for the event. Groovefest will be offering 1 Partial Paid and 2 At-Large Bids to 2026 Dance Worlds

## REGISTRATION

Register now at [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## FOR MORE INFORMATION VISIT

<https://www.iasfworlds.net/dance/>



# DANCE WORLDS PAQUET D'INFORMATION

Walt Disney World -  
Coronado Springs Resort & Convention Center

APRIL, 2027

## À PROPOS DE DANCE WORLDS

Plus de 120 producteurs d'événements membres aux États-Unis et dans plus de 40 pays qualifient les meilleures équipes lors de leurs compétitions phares pour participer aux championnats du monde. Cet événement international rassemble plus de 3 500 athlètes de danse en compétition pour les titres de champions du monde dans les divisions et catégories des clubs seniors et internationaux. La première édition des Dance Worlds a eu lieu en 2007.

## QUELS SONT LES AVANTAGES POUR VOTRE STUDIO ?

Participer à un championnat du monde de danse à Orlando, en Floride, peut être extrêmement bénéfique pour votre studio. Cela renforce sa réputation, attire davantage d'élèves et offre des opportunités de réseautage avec des danseurs de haut niveau ainsi que des professionnels de l'industrie. Une compétition de prestige accroît également la visibilité de votre studio grâce à la couverture médiatique et à l'engouement sur les réseaux sociaux, tout en motivant vos danseurs à se surpasser et à s'inspirer. De plus, observer les meilleurs danseurs du monde permet de mieux cerner les tendances actuelles et les meilleures pratiques, enrichissant ainsi vos méthodes d'enseignement. Enfin, cet échange culturel aide vos danseurs à mieux comprendre et apprécier la communauté mondiale de la danse.

## CATÉGORIES ET DIVISIONS

La compétition Dance Worlds s'adresse aux athlètes de plus de 16 ans. Les équipes représentent les disciplines Hip Hop, Jazz, Contemporain/Lyrical, Pom et Kick.

## COMMENT OBTENIR UN BID

Participez à GrooveFest le 28 Mars 2026 pour tenter de décrocher votre qualification aux Mondiaux de la danse 2027 ! Vos danseurs et leurs familles auront ainsi tout le temps nécessaire pour se préparer à cet événement d'envergure. GrooveFest offrira une candidature partiellement payée ainsi que deux candidatures At-Large pour les Dance Worlds 2026.

## INSCRIPTION

Inscrivez-vous dès maintenant sur le site [sapphireproductions.ca](https://www.sapphireproductions.ca)

## POUR PLUS D'INFORMATIONS, VISITEZ

<https://www.iasfworlds.net/dance/>



# DANCE SUMMIT INFORMATION PACKAGE

Walt Disney World Resort

APRIL, 2027

## ABOUT SUMMIT DANCE CHAMPIONSHIP

The Dance Summit is the most prestigious and largest Dance Championship in the All Star market. The Dance Summit provides a unique experience for dancers in the non-Worlds divisions to go head-to-head with the best teams from around the globe. Varsity All Star is committed to producing an innovative, competitive and unforgettable end of the season experience. Dancers compete at Varsity All Star events all season to earn a bid to The Dance Summit and end their season at the most magical place on earth – Walt Disney World!

## HOW WILL THIS BENEFIT YOUR STUDIO

Attending the Dance Summit by Varsity in Florida can significantly benefit your dance studio. It enhances your studio's reputation, attracts more students, and offers networking opportunities with top dancers and industry professionals. Competing at a high level increases exposure through media coverage and social media buzz, while pushing your dancers to improve their skills and gain inspiration. Additionally, observing top dancers from around the world provides insights into current trends and best practices, enriching your studio's teaching methods. Lastly, the cultural exchange broadens your dancers' understanding of the global dance community.

## CATEGORIES/DIVISION

The Dance Summit Competition is held for athletes in the Tiny, Mini, Youth, and Junior divisions. Representing Hip Hop, Jazz, Contemporary/Lyrical, Pom & Kick styles.

## HOW TO GET A BID

Compete at Groovefest on March 28 2026, for a chance to earn a bid to the Dance Summit.

## REGISTRATION

Register now at [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## FOR MORE INFORMATION VISIT

<https://www.varsity.com/all-star/competitions/end-of-season-events/the-dancue-summit/>



# DANCE SUMMIT PAQUET D'INFORMATION

Walt Disney World Resort

APRIL, 2027

## À PROPOS DU CHAMPIONNAT SUMMIT DANCE

Le Summit de Danse est le championnat le plus prestigieux et incontournable du circuit All Star. Il offre une opportunité unique aux danseurs des divisions non-Worlds de se mesurer aux meilleures équipes du monde entier. Varsity All Star s'engage à offrir une expérience de fin de saison innovante, compétitive et inoubliable. Tout au long de la saison, les danseurs participent aux compétitions Varsity All Star afin de décrocher leur qualification pour le Summit de Danse et clôturer leur saison dans le lieu le plus magique au monde : Walt Disney World !

## QUELS SONT LES AVANTAGES POUR VOTRE STUDIO ?

Participer au Summit Danse de Varsity en Floride peut apporter de nombreux bénéfices à votre studio. Cet événement prestigieux renforce sa réputation, attire davantage d'élèves et offre des opportunités de réseautage avec des danseurs de haut niveau ainsi que des professionnels de l'industrie. Les compétitions d'envergure augmentent la visibilité grâce à la couverture médiatique et au buzz sur les réseaux sociaux, tout en motivant vos danseurs à se surpasser et à s'inspirer. De plus, observer les meilleurs danseurs du monde permet de mieux cerner les tendances actuelles et les meilleures pratiques, enrichissant ainsi vos méthodes d'enseignement. Enfin, cet échange culturel favorise une meilleure compréhension et appréciation de la communauté mondiale de la danse.

## CATÉGORIES ET DIVISIONS

La compétition Dance Summit s'adresse aux athlètes des divisions Tiny, Mini, Youth et Junior. Les styles représentés sont le Hip Hop, le Jazz, le Contemporain/Lyrical, le Pom & Kick.

## COMMENT OBTENIR UN BID

Participez à GrooveFest le 28 Mars 2025 pour tenter de décrocher votre place au Dance Summit !

## INSCRIPTION

Inscrivez-vous dès maintenant sur le site [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## POUR PLUS D'INFORMATIONS, VISITEZ

<https://www.varsity.com/all-star/competitions/end-of-season-events/the-dance-summit/>



# AIA TOURNAMENT INFORMATION PACKAGE

Montreal QC, Verdun Auditorium

JULY, 2026

## ABOUT AIA DANCE TOURNAMENT

The AIA Global Tournament (AIAT) is the world's only rotating All Star Cheer & Dance invitational event that celebrates elite international athletes in a prestigious biennial competition. This is not an end of season event; rather, it is held every 18 months in different continents during the 2nd week of July and the 1st week of January!

In partnership with nearly 30 member independent event producers. Teams from more than 15 countries and 85 qualifying events have been invited, forming this groundbreaking initiative encompassing all levels and genres within the global All Star cheer and dance community.

## HOW WILL THIS BENEFIT YOUR STUDIO

Attending the AIA Global Tournament offers your studio a unique opportunity to showcase its talent on an international stage. Performing alongside the world's top All Star programs elevates your athletes' skills, builds confidence, and strengthens team pride. The prestige of competing at such a groundbreaking global event enhances your studio's reputation, attracts new students, and provides valuable networking opportunities with coaches, event producers, and teams from around the world. Beyond the competition floor, the cultural exchange broadens your dancers' perspectives and enriches your studio's approach to training and performance, ensuring long-lasting benefits for both athletes and staff.

## CATEGORIES/DIVISION

The AIA Dance Tournament is open to elite All Star teams representing the highest levels of performance in Pom, Hip Hop, Jazz, and Contemporary/Lyrical. Mirroring the cheer divisions that range from U16 through Open across Levels 2-7, the dance categories highlight artistry, technique, and innovation, ensuring a world-class standard of competition for every participating team.

## HOW TO GET A BID

Compete at Groovefest on March 28 2026, for a chance to win an invitation to the AIA Tournament.

## REGISTRATION

Register now at [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## FOR MORE INFORMATION VISIT

<https://cheertheory.com/competitions/aia-the-global-tournament-of-international-allstar/>



# AIA TOURNAMENT PAQUET D'INFORMATION

Montreal QC, Verdun Stadium

JULY 2026

## À PROPOS DU TOURNOI DE DANSE AIA

Le Tournoi Mondial AIA (AIAT) est le seul événement rotatif au monde de cheerleading et de danse All Star qui réunit des athlètes internationaux d'élite dans une compétition prestigieuse. Ce n'est pas une fin de saison, mais un événement qui se tient tous les 18 mois sur différents continents, durant la 2e semaine de juillet et la 1re semaine de janvier. En partenariat avec près de 30 producteurs indépendants, des équipes de plus de 15 pays et 85 compétitions qualificatives sont invitées, formant ainsi une initiative unique qui rassemble tous les niveaux et genres au sein de la communauté mondiale du cheer et de la danse All Star.

## QUELS SONT LES AVANTAGES POUR VOTRE STUDIO ?

Participer au Tournoi Mondial AIA offre à votre studio une occasion unique de présenter son talent sur une scène internationale. Se produire sur scène aux côtés des meilleurs programmes All Star du monde élève les compétences de vos athlètes, renforce leur confiance et accroît la fierté de votre équipe. Le prestige associé à un événement mondial d'une telle envergure rehausse la réputation de votre studio, attire de nouveaux élèves et crée de précieuses opportunités de réseautage avec des entraîneurs, des producteurs d'événements et des équipes provenant des quatre coins du monde. Au-delà de la compétition, l'échange culturel élargit les perspectives de vos danseurs et enrichit l'approche pédagogique et artistique de votre studio, apportant des bénéfices durables tant pour les athlètes que pour le personnel.

## CATÉGORIES ET DIVISIONS

Le Tournoi de Danse AIA est ouvert aux équipes All Star d'élite représentant les plus hauts niveaux de performance en Pom, Hip Hop, Jazz et Contemporain/Lyrical. Représentant les divisions de cheer qui s'étendent des catégories U16 jusqu'aux équipes Open, du niveau 2 au niveau 7, les catégories de danse mettent en valeur l'art, la technique et l'innovation, garantissant un niveau de compétition de calibre mondial pour toutes les équipes participantes.

## COMMENT OBTENIR UN BID

Participez à GrooveFest le 28 Mars 2026 pour tenter de décrocher votre place au Dance Summit !

## INSCRIPTION

Inscrivez-vous dès maintenant sur le site [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## POUR PLUS D'INFORMATIONS, VISITEZ

<https://www.varsity.com/all-star/competitions/end-of-season-events/the-dancue-summit/>